

LAZOS QUE NO UNEN

En momentos de desesperación, ¿a quién acudimos en busca de ayuda? Se presupone, a menudo, que los países pobres tienen redes públicas de seguridad más bien débiles, pero también fuertes redes sociales, familias extensas y amigos que pueden echar una mano en los tiempos difíciles. Sin embargo, cuando Gallup preguntó a los encuestados de una selección de países: “En caso de problemas, ¿tiene familiares o amigos con quienes contar para ayudarle cuando lo necesita?”, los resultados le llevaron a una conclusión diferente. La fortaleza de las redes de apoyo informal refleja más bien la estabilidad política y económica de un país.

-Christina Larson

Porcentaje de encuestados
por países que
respondieron “sí”:



Fuente: encuestas mundiales de Gallup
realizadas en 2007 y 2008.

Fecha de creación

28 mayo, 2009